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АННОТАЦИЯ 

 

Взаимосвязь субъективного благополучия и личностных особенностей 

молодых инвалидов с поражением опорно-двигательного аппарата / Дарья 

Григорьевна Майтак; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

социальной работы и реабилитологии; науч. рук. И.В. Пантюк. 

Объект исследования – субъективное благополучие молодых инвалидов 

с поражением опорно-двигательного аппарата 

Предмет исследования – взаимосвязь субъективного благополучия и 

личностных особенностей молодых инвалидов с поражением опорно-

двигательного аппарата 

Цель исследования – выявить взаимосвязь субъективного благополучия 

и личностных особенностей молодых инвалидов с поражением опорно-

двигательного аппарата 

Основные результаты. Выявлены особенности субъективного 

благополучия, социальной фрустрированности, личностных качеств, мотивации 

к успеху и избеганию неудач у молодых инвалидов с поражением опорно-

двигательного аппарата в зависимости от уровня социальной активности. 

Установлены статистически значимые корреляционные связи между 

личностными особенностями и субъективным благополучием, социальной 

фрустрированностью молодых инвалидов с поражением опорно-двигательного 

аппарата. На основании результатов исследования были сформированы 

рекомендации по социально-психологическому сопровождению реабилитации 

молодых инвалидов с поражением опорно-двигательного аппарата. 
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 
использованных источников из 65 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 69 страниц. 

Ключевые слова: МОЛОДЫЕ ИНВАЛИДЫ, ПОРАЖЕНИЕ ОПОРНО-

ДВИГАТЕЛЬНОГО АППАРАТА, СУБЪЕКТИВНОЕ БЛАГОПОЛУЧИЕ, 

СОЦИАЛЬНАЯ ФРУСТРИРОВАННОСТЬ, ЛИЧНОСТНЫЕ ОСОБЕННОСТИ, 

МОТИВАЦИЯ ДОСТИЖЕНИЯ УСПЕХА, МОТИВАЦИЯ ИЗБЕГАНИЯ 

НЕУДАЧ, СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКОЕ СОПРОВОЖДЕНИЕ. 

 

The relationship of subjective well-being and personality traits of young people 

with disabilities with the defeat of the musculoskeletal system / Daria Maitak; 

Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and 

Rehabilitation; scientific adviser I.V. Pantyuk 

Object of research: subjective well-being of young disabled people with 

musculoskeletal system lesions 

Subject of research: the relationship of subjective well-being and personality 

characteristics of young people with disabilities with damage to the musculoskeletal 

system 
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Purpose of research: to identify the relationship of subjective well-being and 

personality characteristics of young disabled people with damage to the 

musculoskeletal system 

The results. The features of subjective well-being, social frustration, personal 

qualities, motivation for success and avoidance of failures in young people with 

disabilities with the defeat of the musculoskeletal system depending on the level of 

social activity are revealed. Statistically significant correlations were established 

between personality traits and subjective well-being, social frustration of young 

disabled people with damage to the musculoskeletal system. Based on the results of 

the study, recommendations were formed on the socio-psychological support for the 

rehabilitation of young disabled people with damage to the musculoskeletal system. 

Keywords: YOUNG DISABLED PEOPLE, DAMAGE OF THE MOTOR-

MOTOR APPARATUS, SUBJECTIVE WELL-BEING, SOCIAL FRUSTENESS, 

PERSONAL FEATURES, MOTIVATION OF SUCCESS ACHIEVEMENT, 

MILITATION OF AVOIDING FAILURE, SUCCESS. 
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